

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



EDLE TROPFEN NACH HITZIGER DISKUSSION. Initiator Ralph Vallon mit Winzer Schorschi Grohs vom Weingut Cobenzl.

DISKUSSION **Teure Boliden**

WKO-Autohandelschef Burkhard Ernst ging bei Ralph Vallons Event „Wein & Design“ gleich richtig zur Sache: „Autofahren in Österreich ist zu teuer, ob NoVA, Versicherung oder Leasing.“ Bei der anschließenden Weinverkostung fand er viele Mitstreiter zu diesem Thema. Mit dabei: Alexander Martinowsky und Otmar Nagelreiter, beide Wiesenthal, Peter Hanke, Wien Holding, Johanna und Karl Kolarik, Schweizerhaus, Raimund Hütter, Allianz, Raphaela Vallon-Sattler, IAA.